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 田 中 復 興 大 臣 記 者 会 見 録  

（ 令 和 ２ 年 ４ 月 2 1日 （ 火 ） 1 0： 3 0～ 1 0： 3 2於 ） 復 興 庁 6階 6 2 1会 議 室 ）  

 

１ ． 発 言 要 旨  

  皆 さ ん 、 お は よ う ご ざ い ま す 。  

  先 週 の 福 島 県 の 内 堀 知 事 に 引 き 続 き 、 本 日 、 私 と 宮 城 県 の 村 井 知

事 と の 間 で テ レ ビ 会 談 を 行 い 、 復 興 に 係 る 近 況 に つ い て 意 見 交 換

を 行 い た い と 存 じ ま す 。  

  新 型 コ ロ ナ ウ イ ル ス 感 染 症 の 拡 大 防 止 を 図 る 中 に あ っ て も 、 テ レ

ビ 会 議 な ど を 活 用 し た 緊 密 な コ ミ ュ ニ ケ ー シ ョ ン を 継 続 す る こ と

が 重 要 で あ り ま し て 、 し っ か り と 幅 広 い 議 論 を 行 い た い と 思 っ て

お り ま す 。  

  今 後 、 岩 手 県 に つ い て も 同 様 の 会 談 の 場 を 設 け た い と 思 っ て お り

ま す 。 今 、 日 程 を 調 整 し て い る と こ ろ で ご ざ い ま す 。  

  以 上 で ご ざ い ま す 。  

 

２ ． 質 疑 応 答  

  質 疑 応 答 な し  

 

（ 以   上 ）  


	田中復興大臣記者会見録

